

EN: Product Name: Fiber Optic Ceiling Display

Product Code: PLLE14A

Specification:

Size: 1.2m Diameter (approx.)
Total Weight: 10.5kg (approx.)
Material: Wood, Compressed Wood Block and PMMA Fibre
LED: non – replaceable multi coloured LEDs
Input: 110-240V ~ 0.6A Max 50/60Hz
Output: 12V 2A
Please note: All weights and sizes are approximate

Contents:

1 x Ceiling Display
3 x Hook on Plate
Screws
1 x Remote Control (CR2025 Lithium battery included)
1 x 16W Light Source Unit
1 x UK to EU Adaptor

Tools required:

Suitable tools to attach fixings.

WARNING!

This item is to be installed by a competent, experienced installer only; we recommend that you use maintenance people experienced in setting up sensory rooms. At least three adults should assemble this item due to its size and weight.

This product must be attached to a ceiling that is strong enough to take its weight and is in good condition. We recommend regular checks to ensure that the item is firmly attached, it continues to work, and connections are not loose. It is the responsibility of the consumer to ensure the item is correctly attached and to perform regular checks.

Contains sequences of flashing lights which may affect individuals who are susceptible to photosensitive epilepsy or other photosensitivities.

Safety Warnings:

- Before setting up your light, ensure the product is not damaged. If any part of the product is damaged, do not attempt to assemble and use.
- Only use the adaptor and light source unit supplied with this product and no other adaptor or light source unit must be used.
- This is not a toy, keep away from children and pets during assembly.
- Do not operate in packaging.
- Keep away from heat sources or naked flame.
- Carry out regular checks to ensure fixings, fittings and installation has not become loose.
- Do not install on to a ceiling that cannot hold the weight of the item.
- Remove any light bulbs that are installed in the area where ceiling display is proposed to be mounted.

Before Setup

- Before you start, please read these instructions carefully and retain for future reference. Check the contents inside the packaging and ensure you have all the required parts listed and there are no missing parts. If any parts are missing **DO NOT** attempt to assemble the product.
- Carefully remove the product and each part from its packaging.
- Ensure a plug socket is within reachable distance, without stretching the wire too much.
- Before assembly, check to ensure the light source unit is working correctly, by attaching the bunch of gathered fibre optics to the front of the light source unit, tighten the screw to ensure it stays in place. Connect the power adaptor pin and plug the adaptor to the mains. Switch on to ensure lights turn on. If working correctly then disconnect everything and follow the setup instructions. If it does not work as intended, please contact Playlearn customer service on **0161 737 5099**

Installation

- Attach the light source to the ceiling light fibre optic end. Place the round end of the fibre optics into the round hole on the light source and screw tight so the fibre optics do not fall out.
- Screw the light source box to the ceiling display.
- Plug in the required power adaptor for your region to the light source (UK and EU are both supplied with this product). Ensure it will be able to reach a plug from the desired position.
- Push the small black button on the back of the light source to turn it on; be careful not to look directly at the light source when it is turned on.
- Screw the "hook on plate" to the ceiling, ensuring they are spaced the same distance as the chains on the ceiling display.
- CAUTION!** Assistant will be required to carry out this step. Carefully lift the entire ceiling display and attach each of the chains to the hook on the ceiling. The hook can be attached to any of the hoops on the hanging chains, to adjust the height and angle that the display sits at in the room.
- Plug the light source adaptor in and secure all wires so that they do not dangle or otherwise present a hazard.

Please retain these instructions as it contains important information.

Made in China

FR : Nom du produit: Affichage de plafond à fibre optique

Code de produit: SF0CD

Spécification:

Taille: 1,2 m Diamètre (environ)
Poids total: 10,5 kg (environ)
Matériel: Bois, bloc de bois comprimé et vis à fibre de PMMA
LED: LED multicolores non remplaçables
Entrée: 110-240V ~ 0,6A Max 50 / 60Hz
Sortie: 12V 2A
Remarque: Tous les poids et tailles sont approximatifs

Contenu:

1 x Écran de plafond
3 x crochet sur plaque
Screws
1 x télécommande (pile au lithium CR2025 incluse)
1 x 16W Unité de source lumineuse
1 x adaptateur UK vers EU

Outils requis:

Outils appropriés pour fixer des fixations.

AVERTISSEMENT!

Cet article doit être installé par un installateur compétent et expérimenté uniquement; nous vous recommandons de faire appel à des personnes d'entretien expérimentées dans la mise en place de salles sensorielles. Au moins trois adultes devraient assembler cet article en raison de sa taille et de son poids. Ce produit doit être fixé à un plafond suffisamment solide pour supporter son poids et en bon état. Nous recommandons des vérifications régulières pour vous assurer que l'article est bien attaché, qu'il continue de fonctionner et que les connexions ne sont pas desserrées. Il est de la responsabilité du consommateur de s'assurer que l'article est correctement attaché et d'effectuer des contrôles réguliers.

Contient des séquences de lumières clignotantes qui peuvent affecter les personnes sensibles à l'épilepsie photosensible ou à d'autres photosensibilités.

Avertissements de sécurité :

- Avant de configurer votre éclairage, assurez-vous que le produit n'est pas endommagé. Si une partie du produit est endommagée, n'essayez pas de l'assembler et de l'utiliser.
- N'utilisez que l'adaptateur et l'unité de source lumineuse fournis avec ce produit et aucun autre adaptateur ou unité de source lumineuse ne doit être utilisé.
- Ce n'est pas un jouet, éloignez-vous des enfants et des animaux domestiques pendant le rassemblement.
- Ne pas opérer dans un emballage
- Tenir à l'écart des sources de chaleur ou des flammes nues
- Effectuez des contrôles réguliers pour vous assurer que les fixations, les raccords et l'installation ne se sont pas desserrés.
- Ne pas installer sur un plafond qui ne peut pas supporter le poids de l'article.
- Retirez toutes les ampoules installées dans la zone où il est proposé de monter l'écran au plafond.

Avant l'installation

- Avant de commencer, veuillez lire attentivement ces instructions et les conserver pour référence ultérieure. Vérifiez le contenu à l'intérieur de l'emballage et assurez-vous que toutes les pièces requises sont répertoriées et qu'il n'y a pas de pièces manquantes. Si des pièces sont manquantes, n'essayez PAS d'assembler le produit.
- Retirez soigneusement le produit et chaque pièce de son emballage.
- Assurez-vous qu'une prise de courant est à portée de main, sans trop étirer le fil.
- Avant l'assemblage, vérifiez que l'unité de source lumineuse fonctionne correctement, en attachant le tas de fibres optiques rassemblées à l'avant de l'unité de source lumineuse, serrez la vis pour vous assurer qu'elle reste en place. Connectez la broche de l'adaptateur secteur et branchez l'adaptateur au secteur. Allumez-vous pour vous assurer que les lumières s'allument. Si vous fonctionnez correctement, déconnectez tout et suivez les instructions de configuration. Si cela ne fonctionne pas comme prévu, veuillez contacter le service client Playlearn au **0161 737 5099**

Installation

- Fixez la source lumineuse à l'extrémité de la fibre optique du plafonnier. Placez l'extrémité ronde de la fibre optique dans le trou rond de la source lumineuse et vissez-la hermétiquement pour que la fibre optique ne tombe pas.
- Vissez le boîtier de la source lumineuse à l'écran du plafond.
- Branchez l'adaptateur d'alimentation requis pour votre région à la source lumineuse (le Royaume-Uni et l'UE sont tous deux fournis avec ce produit). Assurez-vous qu'il sera en mesure d'atteindre une prise à partir de la position souhaitée.
- Appuyez sur le petit bouton noir à l'arrière de la source lumineuse pour l'allumer; veillez à ne pas regarder directement la source lumineuse lorsqu'elle est allumée.
- Vissez le « crochet sur la plaque » au plafond, en vous assurant qu'ils sont espacés à la même distance que les chaînes sur l'écran du plafond.
- PRUDENCE!** Un assistant sera nécessaire pour effectuer cette étape. Soulevez soigneusement tout l'écran du plafond et fixez chacune des chaînes au crochet du plafond. Le crochet peut être fixé à n'importe lequel des cerceaux sur les chaînes suspendues, pour ajuster la hauteur et l'angle auxquels l'écran se trouve dans la pièce.
- Branchez l'adaptateur de source lumineuse et fixez tous les fils de manière à ce qu'ils ne pendent pas ou ne présentent pas de danger.